

EE. UU. convoca en la COP26 a apostar por el desarrollo de las energías limpias

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, exhortó en la cumbre climática COP26 a apostar más intensamente por desarrollar energías limpias.

"Los altos precios de la energía sólo refuerzan la urgente necesidad de diversificar las fuentes, hay que redoblar la apuesta por el desarrollo de energías limpias y adaptar las prometedoras nuevas tecnologías de energía limpia", sostuvo el mandatario.

Biden se disculpó por el retiro de EE.UU. del Acuerdo de París en 2017 durante el Gobierno de

Donald Trump (2017-2021). "Pido disculpas por el hecho de que Estados Unidos en la última administración se retiró de los Acuerdos de París y nos dejó afuera", declaró Biden.

EE.UU. volvió a formar parte del acuerdo en febrero, poco tiempo después de que asumiera el Gobierno Joe Biden.

El presidente demócrata había prometido duplicar la Contribución Determinada a nivel Nacional (CDN) anunciada durante el Gobierno del expresidente Barack Obama (2009-2017), alcanzando una reducción de 28% de emisiones de gases

de efecto invernadero para el 2025.

En abril, Biden anunció que Estados Unidos reduciría a la mitad las emisiones para el 2030, como parte de un nuevo compromiso con los acuerdos de París.

La COP (Conferencia de las Partes), el órgano donde se toman las decisiones de la Convención Marco de la ONU sobre cambio climático, adoptada en 1992 durante la Cumbre de la Tierra de Río de Janeiro, es responsable de analizar y evaluar cómo los países implementan en sus legislaciones lo establecido en la Convención.



El presidente había prometido duplicar la Contribución Determinada a nivel Nacional (CDN) anunciada durante el Gobierno del expresidente Barack Obama (2009-2017), alcanzando una reducción de 28% de emisiones de gases de efecto invernadero para el 2025.